
 

 

会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和６年度第１回宮古市スポーツ推進審議会を、次のとおり開催しました。 

  令和６年６月２８日 

宮古市スポーツ推進審議会 

 1 開催日時 

    令和６年６月１７日（月）午後２時５０分～午後３時５０分 

  

2 開催場所 

    宮古保健センター１階大会議室 

 

 3 議題 

   【報告事項】 

（1）第２期岩手県スポーツ推進計画について（令和６年３月策定） 

（2）宮古市教育振興基本計画（2025-2029）「スポーツ・レクリエーションの振 

興」について 

   （3）令和５年度宮古市スポーツ・レクリエーション振興事業の実績について 

    

【審議事項】 

（1）令和６年度宮古市スポーツ・レクリエーション振興事業の事業計画について 

（2）学校部活動の地域移行の取組について 

 4 会議の概要 

会議資料を事務局から説明。各委員から、意見をいただいた。 

詳細は、会議録のとおり。 

 

 5 問い合わせ先 

    宮古市教育委員会事務局生涯学習課スポーツ振興係 

     電話 0193-62-2111（内線 3715） 

  

 



 

 

令和６年度第１回宮古市スポーツ推進審議会 開催結果 

 

１ 開催日時 

令和６年６月１７日（月）午後２時５０分～午後３時５０分 

２ 場 所 

宮古保健センター１階大会議室 

３ 出席者（８名） 

長塚奉司会長、石崎勝正副会長、坂下幸子委員、澤田和嘉子委員、三浦正弘委員、 

熊谷純委員、芳賀郁夫委員、伊東理俊委員 

４ 欠席者（２名） 

関口健委員、川崎賢一委員 

５ 事務局出席者（５名） 

伊藤晃二教育長、佐々木勝利教育部長、生涯学習課長佐々木雅明、 

高山弘二スポーツ振興係長、佐々木毅副主幹 

６ 傍聴者 

なし 

７ 議事等 

   【報告事項】３件について報告 

（1）第２期岩手県スポーツ推進計画について（令和６年３月策定） 

（2）宮古市教育振興基本計画（2025-2029）「スポーツ・レクリエーションの振 

興」について 

   （3）令和５年度宮古市スポーツ・レクリエーション振興事業の実績について 

    

【審議事項】２件について原案のとおり承認 

（1）令和６年度宮古市スポーツ・レクリエーション振興事業の事業計画について 

（2）学校部活動の地域移行の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

（参考資料）質疑応答内容質問・意見 

質問・意見 回答 

【報告（3）令和５年度宮古市スポーツ・

レクリエーション振興事業の実績につい

て】 

 

（委員） 

事業実績の中で、様々な研修会が行われ

ていますが、研修の内容などは、参加し

ていない方に報告などはおこなっている

のか。 

 

 

（委員） 

以前は事業報告に、参加人数があったよ

うな記憶がある。参加者数は、一つの実

績として、記載するべきだと思う。 

 

 

 

 

 

（事務局） 

特にスポーツ推進員が実施した研修内容

等は、推進委員の会議を年６回開催して

おり、情報共有をしている。 

今後も、知識や技術を共有する場を設け

ていきたい。 

 

（事務局） 

各種事業の参加者等につきまして、記載

するように改善したい。 

 

【審議（1）令和６年度宮古市スポーツ・

レクリエーション振興事業の事業計画に

ついて】 

 

（委員） 

早稲田大学の市民発表会をシーアリーナ

だけでなはく、宮古駅前でもやっていた

だきたいが可能か。 

 

（委員） 

以前早稲田大学応援部の発表をみた子供

たちが、非常に好評だった。３年に１度

の予定が、何故３年連続で宮古市で合宿

を行うのか。 

 

 

 

（委員） 

姉ケ崎サン・スポーツランドのプールで

すが、今はなんとか車で通っています

が、交通の便が悪く、車がなければ通え

ない。これからそのよう方が増えてくる

のではないか。 

 

（委員） 

令和６年度の事業計画は、令和５年度と

同じような事業が計画されている。いろ

 

 

 

 

（事務局） 

早稲田大学と調整が必要になるが、検討

する。 

 

 

（事務局） 

これまでは、宮古市、大仙市、氷見市の

３市で順番に合宿を開催していたが、早

稲田大学応援部の幹部の方が、宮古市の

合宿場所が非常に良いとことで選んでい

ただいている。今後も合宿に来ていただ

けるように誘致活動を行っていきたい。 

 

（事務局） 

姉ケ崎サン・スポーツランドのプールに対

する声は以前からいただいている。様々な

施設の改修等があり、総合計画の中で順次

検討していきたい。 



 

 

いろな事業を開催しても参加人数が少な

くなってきている。子どもからお年寄り

までが参加できるような事業を展開して

いただきたい。 

【審議（2）学校部活動の地域移行の取組

について】 

（委員） 

学校部活動は、市立学校の設置者である

宮古市教育委員が決めることだと思う

が、スポーツ推進審議会で審議するもの

か。 

 

（委員） 

宮古地区中体連の現状としては、一昨年

にバドミントン競技が無くなった。ソフ

トボール競技は現在一中と西中の２校あ

るが、３年生が抜けると単独でチームを

組めず、両校併せても８名という状況。

今後もこのような状況が進んでいき、充

実した活動ができるか課題がある。 

 

 

 

（事務局） 

正式には宮古市部活動地域移行検討委員

会に諮るが、審議会委員の皆様にも今の現

状を認識いただいて、子供たちにどのよう

な環境を提供できるかご意見を頂きたい。 

 


